

Cahier de devoirs journaliers

Numéro d'inventaire : 2015.8.68

Auteur(s) : Louise Laurent

Type de document : travail d'élève

Période de création : 1er quart 20e siècle

Date de création : 1911

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Couv. agrafé de couleur gris vert sale (avec mention de l'identité et de la localité de son propriétaire en première et quatrième de couv.). En couv. : illustration de couleur noire : une abeille enserrée dans des motifs géométriques. Réglure : gros carreaux. Ecriture à l'encre violette, corrections et remarques au crayon à papier ou au crayon de couleur rouge. L'élève a écrit sur l'ensemble des pages de la couv.

Mesures : hauteur : 22,3 cm ; largeur : 17,3 cm

Notes : Ecriture. Vocabulaire, synonymes. Dictée ("L'assiduité à l'école", "Les pêcheurs bretons", "Le lieu natal", "Les inexacts" de E. Legouvé, "Avril" d'Edmont About, "Le papillon" de Charles Delon, "Le peuple", "Petits mensonges", "La Normandie, paradis du pommier", "Le tabac"). Grammaire. Arithmétiques, Problèmes.

Mots-clés : Cahiers journaliers, mensuels et de roulement de l'enseignement élémentaire
Calcul et mathématiques

Filière : Élémentaire

Niveau : non précisé

Autres descriptions : Nombre de pages : Non paginé

Commentaire pagination : 40 p.

Langue : français

couv. ill.

L. Laurent

Vendredi, 5 Mai 1911

Grammaire

Copiez les phrases suivantes relevez en deux colonnes les adverbes de lieu et les adverbes de temps

Les nuages s'élevèrent de la mer et, portés au loin par le vent, vont répandre ailleurs leurs eaux bienfaisantes. Ne remettez pas à demain le bien que vous pouvez faire aujourd'hui.

Une écorce amère cache souvent un fruit bien doux. Côté au tard la vertu reçoit sa récompense où trouverez-vous un homme qui dédaigne les honneurs. Quand on veut fortement on réussit toujours. Le temps perdu ne se rattrape jamais

adverbes de lieu
ailleurs, où, loin

adverbes de temps
jamais, demain, aujourd'hui, souvent. Côté, tard
toujours, jamais

Dictée — L'assiduité à l'école

Pour un léger mal de tête, pour une nuit où le sommeil a été moins bon, ou pour un repas de famille ou une fête commémorative